

Les îles Medes, vous connaissez ?

Ils sont maintenant plus d'une soixantaine de La Bonne Entente en mesure de répondre par l'affirmative.

En effet, jeudi dernier (journée ensoleillée et douce) c'était le voyage annuel de l'Association...

Un car somptueux, tout d'abord, déposait les passagers sur l'embarcadère de L'Escala pour une jolie croisière de 2 heures le long des côtes de l'Emporda : falaises grandioses, écrin de criques inaccessibles, grotte impressionnante de la Foradada...et spectacle gracile et magique à l'occasion du repas des mouettes, puis des dorades, autour des îles.

Le décor magnifique offert ensuite à nos voyageurs pour leur déjeuner leur a permis d'apprécier doublement la grande qualité des mets (tapas y bacalao, notamment) et des vins servis ...

Enfin, le village médiéval de Pals dévoilait tout le charme de son enceinte gothique et de ses belles rues empierrées bordées de superbes demeures nobiliaires...

Encore une belle réussite à l'actif des organisateurs !